



さんじょう
三條のくだもの

さんじょうし つく
 三條市で作られている
 シェインマスケットとルレクチェを
 取材しました！



シャインマスカット

シャインマスカットは、種がなく、皮ごと食べられるとてもおいしいぶどうです。今回は、渡辺果樹園さんを取材しました。

他のぶどうと何が違うの？

他のぶどうとちがって、シャインマスカットは、実が直線にならぶ作り方をしている、管理がしやすいそうです。病気になったり、虫がついたりしないようにするため、農家の代わりに、なっ豆きんなどをまいたりしているそうです。



渡辺 康弘 さん

おいしいので

3つの理由を教えてくださいました。1つ目は、信濃川と中ノ口川の2つの川に囲まれていて、ミネラルが豊富な土が運ばれて来たことです。2つ目は、三条の人はものづくりへのじょう熱があり、一生けん命作っていることです。3つ目は、農家をさせてくれる人がたくさんいるので、おいしいものを作ってあげたいと思っています。

ルレクチエ



ルレクチエは新潟を代表する果物で、育てるのに手間がかかります。そのおいしいひみつにせまるため、じゅれい55年のルレクチエの木がある、いしぐる農園さんを取材しました。

新潟の名物になったのはなぜ？

三条市と加茂市は、10月ごろの気温が15度、しつ度が90〜100パーセントで、ルレクチエが育つ気候風土のじょうけんがぴったりだそうです。だから、おいしいルレクチエができるそうです。

和なしと洋なしのちがい

和なしは、しゅうかくしてすぐに食べられますが、洋なしは、30〜40日間待たないと食べられません。表面がデリケートなので、一つ一つぶくろをかかないといけません。一つ一つ丁寧に作られているルレクチエ、皆さんも食べてみてはいかがですか？



名前の由来は？

「シャイン」は「かがやく」、「マスカット」は「緑のぶどう」という意味で、他のぶどうよりとう度が高く、農家の人たちの期待も大きかったそうです。

みんなの感想

渡辺さんは、ぶどうだけでも10種類も作っていました。使っているはさみや小刀も三条市で作られているもので、すごいなと思いました。



石黒 博之 さん



おいしく作るひみつ

木にまかせて、木が要求したときにだけひ料や水をあげるそうです。よ計なお世話をすると、おいしくなくなってしまう。木のじょうたいを見ると、水やひ料がほしいと言っているのが分かるそうです。

おいしい食べ方

食べごろは、じくに近い実の部分に、茶色く線が入ったときです。食べる直前に、こおらないで一度に短い時間で冷やすのがおすすめです。冷ぞう庫に長く保管するとあまみがなくなるそうです。

いしぐる農園
ルレクチエ以外にもおいしいぶどうをたくさん作っています。
〒955-0095 三条市代官島 1338
電話・ファクス 34-5027
URL <http://www.ishigurofarm.jp/>

Nature Farm- 渡辺果樹園 -
他にも「クイーンセブン」などのぶどうやなしを作っています。
〒955-0096 三条市井戸場 143
電話 34-5470 ファクス 47-3922
URL <http://www.nature-farm.com/>

イベント

じょうほう

だんだん寒くなりますが、楽しいイベントがたくさんあります！

11月5日(土)

五・十の市(三条マルシエコラボ)

11月5日(土)～7日(月)

お取越

11月19日(土)、20日(日)

日本鍛冶学会(親子体験教室)

12月23日(金・祝)

まちなか雪と灯りのコンチエルト

平成29年1月1日(日・祝)

元巨マラソン大会

平成29年2月3日(金)

本成寺鬼踊り

平成29年2月19日(日)

三条マルシエ

平成29年2月11日(土・祝)、12日(日)

ウィンタートレイルゲームス

越後雪獅子祭



うらだてしょうがっこう 裏館小学校

4年

たかはし いまわり 高橋 伊万里

初めての取材

だったけど、楽しかったです。シャインマスカットがおいしかったです。



うらだてしょうがっこう 裏館小学校

4年

いしい みさき 石井 美咲

初めての取材

だったけど、上手に質問できて楽しかったです。石黒さんの絵も上手にかけました。



おおもしょうがっこう 大面小学校

5年

くわばら まとい 栞原 纏

ル レクチエの

いろいろなことが知れたし、石黒さんの思いが知れてよかったです。



さかえちゅうおうしょうがっこう 栄中央小学校

5年

たかやま せな 高山 星那

わたなべかじゅえん 渡辺果樹園さん

に行き、いろいろなぶどうを知りました。これからもいろいろなぶどうを食べたいです。



うらだてしょうがっこう 裏館小学校

4年

にった ころろ 新田 ころろ

取材に行けな

かったけど、みんなで協力しながら広ほうを作れて、大切な思い出になりました。



おおもしょうがっこう 大面小学校

5年

わたなべ にこ 渡邊 日香

取材をして協力

したり、みんなと笑ったりして本当に楽しかったです。いろいろなことが学べました。



おおもしょうがっこう 大面小学校

5年

みやじま あん 宮島 杏

ル レクチエの

ことがいろいろ分かりました。食べる時に感しゃしながら食べるようにしたいです。



おおもしょうがっこう 大面小学校

5年

しぶかわ のあ 澁川 乃亜

わたなべかじゅえん 渡辺果樹園さん

の取材で、一がんレフカメラを使って、きれいにとれるように工夫しました。